























Isaías 11:6

El lobo morará con el cordero, y el leopardo se echará con el cabrito; el becerro, el leoncillo y el animal doméstico andarán juntos, y un niño los conducirá.

Los lobos son animales salvajes, el pecado arruino la belleza de la creación. Podemos ver que el pecado convirtió a los lobos en seres temidos por los seres humanos, aún hay cuentos, películas, historias de lobos que atacan y matan personas, pero no será siempre así. Jesús vendrá pronto y nos llevará al cielo donde los animales son puros y amigables.



El Lobo Ibérico, es un animal en esencia muy sociable y realiza un trabajo en equipo coordinado y eficaz, su aspecto físico es muy parecido al de la especie canina, con algunas marcadas diferencias, entre las cuales encontramos su dentadura provista de molares e incisivos de mayor tamaño y poseer garras filosas que le ayudan a convertirse en un buen cazador entre otras diferencias.

El Lobo es un animal considerado en extremo inteligente, posee dentro de su manada una especie de organización interna en la que los miembros que ostentan una mayor jerarquía, tanto en las hembras como en los machos, deben tener gran fuerza y coraje, mientras que los miembros débiles de la manada pueden llegar a ser expulsados y en muchos casos repudiados por su propia madre.

El respeto de las jerarquías en la organización de la manada del Lobo Ibérico, llega al punto de que la monogamia existe en esta especie, por cuanto los lideres macho y hembra de la manada, son los encargados de la reproducción, al punto que si otro miembro quiere llegar a procrear, deberá demostrar su fortaleza para ocupar el lugar de los lideres o simplemente irse y formar otra manada.

En ocasiones podemos observar Lobos solitarios, ello obedece generalmente a dos causas fundamentales, una de ellas puede ser por haber decidió vivir sólo y proveerse lo indispensable para su subsistencia y la otra el haber sido expulsado de la manada.

Los lobos al cazar son excesivamente persistentes, poseen gran capacidad física al punto de agotar a sus victimas para lograr tener ventaja sobre ella y poder cazarla, es un trabajo que se realiza en equipo, el Lobo Ibérico mientras caza emite un gruñido y muestra sus dientes en forma desafiante.

La hembra logra parir de tres a ocho hijos por año, a los cuales amamanta dedicándole tiempo y cuidado, por lo cual el macho debe durante este período alimentar a la hembra. Los miembros de la manada una vez los nuevos integrantes tienen cierta edad, también colaboran en su alimentación.

El lobo es un depredador muy temido, forma grandes manadas al punto de que cuando son demasiado numerosas, toman la decisión de dividirse. Entre las diferentes sub especies suele existir una mínima diferencia de tamaño, variación que obedece a la diversidad climática de su habitad.

El lobo puede llegar a recorrer al día hasta cien kilómetros, generalmente se observan deambular formando una especie de fila, la longevidad del Lobo alcanza hasta los diecisiete años aproximadamente.

Los lobos son animales salvajes el pecado arruino la belleza de la creacion. Podemos ver que el pecado convirtió a los lobos en seres temidos por los seres humanos, aun hay cuentos, peliculas, historias de lobos que atacan y matan personas pero no sera siempre asi Jesus vendra pronto y nos llevara al cielo donde los animales son puros y amigables.